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№М iojoio „й шил мы“В день пятилетяего юбилея из Даздаьству. райгазеты ,.3а болыпе- вист'ий гвмиы“ шлем пламенный 
боя:швкястский привет.Желаем и впредь неустанно вести борьбу со всякими отклонениями от генеральной линии партии, за мобилизацию рабочих, ИТР, служащих за перенесение

За внедрение .стахановских методов
Партийная организация По,вительства, за дальнейшее 

левского Леспромхоза в день i широкое внедрение стаханов- 
пятилетия газеты „За боль
шевистские темпы4 коллек
тиву работников газеты шлет 
плоенный большевистский
пр ет-

Мы надеемся, что газета 
и вдальнейшие годы своего 
существования еще больше 
организует борьбу за бы пол 
нение решений партии и npa-

»Ст души желаем редакции проводить во всей 
работе Сталинский метод“В день пятилетнего юбилея, газеты „За большевистские темпы“ воллектпз работников районного финансового отдела шлет горячий пламенный п^иви’, келлекгвву большевистской газеты и армии рабселькоров района.Газета беспощадно разоблачает всех саботажников срывающих финансовую работу, газета показала показывает на страницах печати лучйих людей' отличников финансового фронта, организаторов массовой работы, борцов за превращение нашего района в передовой, образцовый по финансовой работе.Коллектив работников РайФОс гордостью заявляет, что план мобилизации средств по району за - 1935 год выполнен досрочно свыше 100 процентов по всем советам, план госдоходов перевыполнен.Великий вождь пролетариата тов. Сталин сказал:—„существо

Нажить грамматические ошибкиМедработники райбольницы приветствуют орган РК ВКП(б)-газету „ За большевистские темпы“, и желают в дальнейшем также неуклонно проводить политику партии и правительства.Печать—это одно из самых могущественных средств борьбы за социализм в руках пролетариата, но только умелое пользование этим оружием дает должный эффект.Громадная роль в нашей жизни печати, налагает на работников ее громадную ответственность ва правильное отражение государственных хозяйственно-политических моментов, за умелое освещение повседневной жизни нашего района, беспощадно вскрывая все уродливые стороны нашего быта., все болезни нашего бурного культурно- хозяйственного роста, давая всему должною политическую оценку.Здоровье трудящихся есть дело рук самих трудящихся и общест- ’внность широко испольвует мест

Орган Полевского Райкома ВКП(б) и Райисполкома

ШТТЖГ цена 5 коп.

стахановских методов работы в смены, цеха, бригады заводов и колхозов района. Вскрывая е еще большой настойчивостью всех лиц, пытающихся встать на пути стахановского движения.Треугольник Криолитового завода, 
Сергеев, Храпов, Фещенко 

ского движения, за превра
щение всех предприятий рай 
она в подлинно-стахановские 
предприятия.

На своих страницах раз 
вернет показ счастливой, ве
селой и радостной жизни 
трудящихся нашей великой 
родины,

ПАРТКОМ ЛЕСПРОМХОЗА

большевистского наступления состоит далее в том, чтобы мобилизовать /аксимум средств на дело финансирования наитей индустрии, на дело финансирования совхозов и колхозов“.Эти исторические слова большевика ленинца мы берем в основу всей финансовой работы и под ру- рукодством секретаря Райкома ВЕП(б) Малафеева и председателя Райисполкома тов. Еловских, при активнейшей помощи коллектива газеты, рабселькоров й всей общественности обязуемся с честью выполнять план мобилизации средств и госдоходов в 193G году.От души .желаем редакции проводить во всей работе Сталинский метод.Работники РайФО Жилин. 
Габрусевич, Медведева, 
Спехоца, Макеева, Уша

ков, Евстюгин, Чуркина и др

ную печать, указывая на слабые стороны в деле здравоохранения. Мы работники здравоохранения, приносим благодарность нашей рай* оппой газете, которая на своих страницах уделяет виимание голосу по вопросам здравоохранения./Получая об‘ективную оценку нашей работы со страниц газеты, мы благодаря этому имеем возможность перестраиваться и изживая недостатки, улучшить медобс- луживание трудящихся.Наши пожелания редакции: необходимо изжить в дальнейшем грубые грамматические ошибки в тексте и более литературно отделывать заметки и статьи—это очень важно, так как еще для многих, недостаточно грамотных, трудящихся района газета являет ся единственным печатным словом в его обиходе.От коллектива работников райбольницы Уржумцев.

АдресредакцииСвердловск.областьПолезскойрайонтл. Фрунзе № 25

ОДИНДЕНЬКАНИКУЛ
30-го декабря ученики 

школы Зюзелки весело, ор
ганизованно провели пио
нерскую елку, где показали 
свою самодеятельность.

31-го декабря с утра во 
всех школах райцентра не
обычайное оживление.

В новой-средней школе 
светло, чисто, тепло и ре
бята чище выглядят. Они 
пришли без книг. Сегодня у 
них первый день отдыха. 

После зарядки, политобзо 
ра, вместо всегдашней учебы 
началась интересная поста
новка, потом игры, песни. 
Организована детская биб 
лиотеха. Есть настольные 
игры, шашки, шахматы, до 
мино,конструктор Работает 
буфет.

Во второй смене учащие
ся старше, они проводят сво 
ими силами концерт, где выс
тупают с декломацией, пе
нием, танцами члены само 
деятельных кружков.
С пяти часов вечера 1-го 
января в образцовой школе 
был проверен детский вечер 
маскарад, который прошел 
очень оживленно. На сцене 
появлялись красочно одетые 
учащиеся в национальные, 
матроские костюмы, в кос
тюмы изображающие цветы, 
зверей и т.д..

Ничего подобного не ви
дели дети школ №№ 2,1,5. 
Заведующие этих школ Да
нилова, Ушакова, Краковс
кая и педагоги не позаботи
лись первый день каникул 
организовать интересно.

В школе № 5 ребята соб 
равшись для организованно
го проведения первого дня 
отдыха встретили полную 
неподготовленность, педаго
ги их ни‘чем не смогли за
нять. Собрались в кино, но 
и там ничего не состоялось, 
и ребята расходились по до
мам обиженные. На второй 
день дети прийдя в школу 
не нашли своих руководи 
телей, решили сами органи 
зовать тихую комнату, чтобы 
там поиграть в шашки, по
читать, а так как там было 
грязно и сторожиха приб
рать отказалась, ребята сами 
принялись мыть пол.

Так- ли нужно организо
вывать отдых детей?

РОНО и общественности 
надо обратить серьезное 
внимание на отношение за
ведующих вышеуказанных 
школ к делу воспитания уче
ников и заботы о их отдыхе.

Л СМИРНОВА.

В НАСТУПЛЕНИЕ ЗА СТАХАНОВСКИЕ
МЕТОДЫПервые вести стоаповского движения застали ИТР Криолитового завода врасплох, некоторые из них отмахнулись, от „очередной компании“ -как они сначала расценили стахановское движение, другие не знали с какого конца подойти к этому движению, и продолжительное время находились в заблуждении. Но успехи рабочих, появление на заводе-стаханов- цев, борьба с саботажем заставили ИТР—занять свое место,Лучшие ИТР завода быстро перестроились и стали во главе движения на своих участках.Инженер техотдела С. Ю. ГУЗЬ предложил удвоить производительность плавиковых печей во фтор- цехе, обосновав свое предложение техническими расчетами. Дирекция и коллектив ИТР завода, быстро подхватили инициативу т. Гузь. Инженеры Кичин, Иванов, Зубрилов, во главе с инженером Гузь, при содействии цехового коллектива ИТР, провели соответствующие опыуы и доказали, что фтор-цех может давать продукции вдвое больше, чем он давал до цих пор без всякой реконструкции.Сменный инженер фтор .цеха т. Сурков—блестяще организовав труд в своей смене, сократил 30 проц, рабочих и стал перевыполнять задание, передавая свой опыт в другие смены.Стахановец-инжекер Кичин начальник цеха чистых фтор-солей, путем рационализации, добился удвоения и утроения производительности аппаратов, давая стране дополнительные десятки килограмм чистых фтор-солей, что дает стране экономию десятки тысяч рублей золотом.Кислотные цеха завода систематически не выполняла и постоянно держали под срыва, работу солевых цехов.В октябре м-це начальником башенного цеха был поставлен комсомолец техник Бычков, и выработка кислоты увеличилась, сейчас цех вылезает из прорыва и готовится к выполнению увеличенной программы 193G года.ИТР камерного цеха увеличили питание печей в результате, вместо 30 — 32 тонн в сутки, они дают 42—45 и даже 50 тонн кислоты за сутки.Блестящих результатов добился начальник цеха Кеслеров т. Поле-!достаточно, это видно из медлен- жаев—переводит весь цех на ста-i ного роста числа стахановцев.хановские методы работы, перевыполняя дневное задание на 140— 160 проц.В глиноземном цехе инженер- комсомолка т. Левандо—улучшила I жению у нас на заводе. Бюро ИТС контроль производства, а сменный1 уверено, что под руководством техник тов. Вакурова выполняет партии имеющей такого вождя, норму выработки на 180—215 ’как великий Сталин, победа ста- проц., передавая свой опыт отста- xanoßCKürü движения на заводе бу- ющим сменам. Гдет обеспечена.Волна стахановского движения,’хотя с большим запозданием, дока- Председатель бюро ПТС Черкасский

Директору Криолитового завода тов. СЕРГЕЕВУ
Секретарю партножз тоз. ХРАПОВУ

Поздравляю, коллектив рабочих, ударников, Стаханов 
цев, ИТР, служащих с первой победой-досрочным выпол 
меняем плана 35 года. Мобилизуйте рабочих ударников, 
стахановцев, ИТР на подготовку безубыточной работы 
завода. Разверните вширь и вглубь стахановское движе
ние. Больше заботы о йкивом человеке. Крепче удар по 
саботажникам, срывающим стахановское движение.

Превратите цеха завода целиком в стахановские, тогда 
ваше заверение об удвоенной программе завода будет 
безусловно выполнено.

Привет лучшим стахановцам Мирзину, Шардину,Шеста 
кову, Петрову и другим,
Заместитель управляющего треста АНДРЕЕВ, Свврдловов,

тилась и до центральной лаборатории. Аналитики: Чистякова А., Барановская, Скоры пина, Бубнова стали делать в полтора раза больше анализов за смену, причем без всяких затруднений—как они заявляют. Работа стахановцев лаборатории показывает, что ряд ПТР лаборатории можно использовать на других участках работы завода.Крупнейший цех .пвода—крио литовый, имеющий в своем составе больше 30. человек ИГР не '.имеет из них почти ни одного стахановца, в итоге слабо прививаются стахановские методы в цехе оснащенном новейшей техникой. Вместо большевистской организации стахановских смен, руководители криолитового цеха занимаются хныканьем.Плохо развивается стахановское движение в вспомогательных цехах.Нет ни одного ИТР стахановца в паросиловом цехе, ii поэтому и плохая работа цеха. ,Инженерно-техническая секция завода, нашла в своих рядах отдельных ИТР, которые растерялись перед нарастающим стахановским валом и хотели- укрыться в „тихой гавани“. Все консерваторы, рутинеры и саботажники будут Выброшены из рядов ИТР, а честных преданных специалистов ИТО окружит товарищеским вниманием и поможет им перестроиться.Сейчас большинство ИТР приняло выводы по саботажу в центральной лаборатории и других цехах, как. сигнал к наступлению на фронте интесификации технологических процессов, лучшей организации труда.., устранения узких мест и мелочей мешающих бурному росту стахановского движения.Бюро ПТС провело и проводит расширениюпрограмму ряд мероприятий поугрозой, стахановского движения на заводе. Совместно с дирекцией завода, бюроПТС проверяет и перестраивает работу отдела снабжения, транспорта л т. д. К рабочим стахановцам прикреплено около 30 человек ПТР, для быстрого освоения работы своего агрегата. Проведена проверка материально-бытового положения ста хан овцой.Во всех основных и в ряде вспомогательных цехах, введен индивидуальный учет выработки продукции.Но этой проведенной работы не-
ПТР завода должны все прийти в наступление за стахановские методы труда, попутно расчистить дорогу этому замечательному дви



На партийные темы ЗАПИСАНОХОРОШОВ короткой вводной части договора социалистического соревиова ния закл юченного между - парторганизациями Криолитового и Северского заводов, написано—„памятуя указания тон. Сталина на XVII партийном с'езде, в области идейно -политической работы и организационного руководства“, парторганизаций берут на себя следующие обязательства. Идут короткие сжатые пункты договора, охватывающие буквально все вопросы и борьбы за выполнение программы, за хорошев качество полит-учебы, 100 проц, охват его коммунистов, не. забыли о партсобраниях и дисциплине, упомянули о политической агитации, печати, комсомола, кадрах, еловом ни забыли ни о чем.Записано хорошо, предусмотрено все, но вот на выполнение памяти не хватило и что особенно позорно, забыли договор ею инициаторы коммунисты Криолитового завода.Возьмем для проверки хотя-бы такой пункт, как политическая агитация? „Слово большевистской агитации-это стрела разящая врага. Это-убеждение отсталых. Это ясное правдивое разъяснение массам политики партии и Советской власти“. (Правда). Как-же этот пункт выполняется? Записано „выделить в каждой парторганизации, кандидатской группе, агитаторов для проведения . раз“ясцительной работы в нехе, бараках, общежитиях... Организовать сними семинар при парткоме. На деле-же ни в одной партийной иди кандидатской группе парторганизации Кри. олатового завода агитатора не выделены, в бараках и общежитиях среди стахановцев и рабочих агитационная работа почти не ведется за исключением тех вопросов, которые обязыва ет проводить Райком партии, и то их проводят только непосредственно в цехах, а в бараках не проводятся.В самом парткоме групп агитаторов нет, а беседчиков, которые бы понесли в цеха, бараки, квартиры стахановцев, к рабочим, пх женам живое слово о том как „многомиллионный народ Советских республик двинется к новой жизни. Как „каждый день приносит нам вести о героических делах рабочих нет. Ви колхозников'парткоме вместо, агитаторов и Се- седчиков есть только два списка и ни какой работы с выделенными товарищами не ведется. Списки на выделенных не утверждены на собраниях.Центральный 
проверены и не парткоме и на. парт-комитет партии всвоем решении о состоянии политической агитации на Балахнинском комбинате записал, что „партийный комитет Балахнииского комбината из факта безграничного доверия рабочих масс партии и советской власти сделал неправильные практические выводы ослабил повседневную массовую политическую разъяснительную работу“.Тоже можно сказать и про отношение к политической агитации на Криолитовом заводе. На Север ском заводе с политической агитацией так-же на благополучно агитаторов имеется 17 человек. Систематической работы с ними нет, беседчиков-же нет ни одного. Парткомы Криолитового и Северского заводов должны из решения центрального комитета по Балахне сделать для себя практический вывод и немедленно перестроиться.

Пермяков.

Перевыборы 
руководящих комсомольских организаций

Работа группорга, признана неудовлетворительной23/ХИ-на собрании комсомол!.-! сомольцы указали грулпоргу Сили-1 К X с“езду решено rpvnnv едескои группы, пожарного депо Северского завода, отчитывался группорг тов. Силина о своей работе—В группе 5 чел. комсомольцев, -так начинает свои отчетный доклад т. Силина-все мы не имеем общего образования, даже за 4х летку с/школы, но выполняя решения 7-й Всесо юзной конференции ВЛКСМ. Амуфриенко, Трубин и я учились в средней школе, Пальцев учится в ликбезе, а вот тов. Широкова до сего времени нигде не учится.. Членские взносы комсомольцы уплатили за 35 год полностью. Были случаи у Широковой, которая не платила более 2-х м-цев. На производстве дисциплина среди комсомольцев хорошая. Инициаторами проводимых мероприятий у вас являются комсомольцы,Силина еще много указала в своем докладе о работе группы.В прениях выступали все ком- 
Отчетно—перевыборная кампа-1 В прениях по адресу ния комсомольских организаций по б11»" х,.™району началась. В Полдневском совете в 3 комсомольских группах проведены перевыборы комсоргов. Перевыборные собрания проходят при 80 процентной явке, большой активности комсомольцев в деле оценки комсомольской работы. При широкой самокритике на отчетно-перевыборных собраниях были вскрыты отдельные недостатки комсомольской работы. А какие? Увидим из отчетов комсоргов. .„Райком руководил недостаточно“—„Работа советской комсомольской группы,—начал свое выступление комсорг Канаван —проходила под углом перевоспитания комсомольцев в коммунистическом духе.В нашей группе 3—комсомольца учатся в кружке по изучению истории ВКЛ(б). В начальной комсомольской политшколе учится 7 чел., неохваченными остались лини, вновь вступающие в комсомол.Созданный, по инициативе комсомольской группы драм-кружок развернул свою работу. Па днях выезжали, на лесоучасток с -постановкой я имеем не плохие отзывы. Комсомолку Рябухину Ираиду выдвинули на работу в Челябинский Гортон при повседневной помощи группы вскоре Рябухина значительно выдвинулась по работе и сейчас работает поваром, является одним из лучших работников.Мало занималась группа с несоюзной молодежью. Выпали из поля зрения комсомол некой работы руководство пионер—отрядом. Недостаточно руководил Райком работой группы“.В выступлениях комсомольцы потвердили правильность слов комсорга дополнили доклад рядом фак тических недостатков в группы.Вновь йзбран комсоргом ков Григорий.„Наша группа состоит человек—говорит , комсорг 

работеХомя-из 4-х колхоз-ной группы Канавинар работа Труппы проходила безпланово, отсюда и все плохие результаты работы. Собрания проходили очень редко, задания не выполнялись. В колхозе не чувствуется комсомольского влияввя“.
ТеВлтЮ Подев« '̂ ^йцогрв^ия Й

нон существеные недостатки.Амуфриенко указал, что "Широкова собрания не посещала, а группа с ней мер не приняла.Пальцев отметил, что-группорг не выполняла заданий . комитета, работа проходила без плана и учета, не было индивидуальною подхода к комсомольцам при комплектовании школ, меня . направили в среднюю школу, а. я только могу учиться в ликбезе. Роста вашей комсомольской группы нет.Трубин говорит: „С носоюз ной молодежью мало работали, газет регулярно не читаем. Решение XI Пленума ВЛКСМ не выполнено.Группа признала работу тов. Силиной ноудоздртворительной.Было внесено и принято ряд предложений; каждому комсомольцу выписать газету, иметь нагрузку, сдать нормы на ГТ0,раз в пятидневку проводить беседы с внесо- юзной молодежью.
комсоргабыло предъявлено ряд сираведли- вых требований в том, что комсорг имея состав группы из мчи лограмотных комсомольцев, не занялась их обучением. Они и на сегодня неграмотные. Комсомолец Суслов В.—хочет учитеья, но не знает как и где.Работа группы признана неудовлетворительной.„В общем и целом“Наша работа комсомольской группы школы,—говорит комсорг IIва- нова,—не .проводилась как следует. Комсомольского влияния ноч- 

„О занесении в книгу ноша имени X с'езда ВЛКСМ 
Постановление бюро Пошскег0 РК ВЛКСМ от 27-Х1Н935 годаПросить редакции газет „Ком - молодежь смены и организовавшей сомольской правды“ и „Па смену“ ; стахановское движение в смене, занести в книгу почета имени „Xj Характеристика прилагается.с‘зеда ВЛКСМ“ Вакурову Екатерину Секретарь Полевского РКСтепановну, как лучшего комсорга, ВЛКСМ Свердловской обласпропагандиста, сумевшего охватить политучебой всех комсомольцев и ти

АНАКИН.

ХарактеристикаВакурова Екатерина Степановна. 1911 года рождения, член ВйЮс 1925-года, дочь рабочего. Тов. Вакурова является начальником молодежно-комсомольской смены, цеха сернокислотного глинозема Полев- ского Криолитового завода.Придя, после окончания техникума к цех тов. Вакурова организовала вокруг себя молодежно-ком- сомольску^ смену.В смене т. Вакуровой 8 комсомольцев в 5 чел. несоюзной молодежи. То в. Вакурова выроетила эту молодежь, научила работать, помогла овладеть техникой производства. Все это явилось результатом активного перехода на стахановские методы'^боты.
Расход угля не учитывается.В паросиловом цехе Криолитового завода нет точного учета, расходуемого угля. Уголь считают нодвозчицы, а так как они получают сдельно, то учет их ясен, количество вагонеток угля приписывается, а см. техники за этим не наблюдают. Приписки достигает до 10 тонн за сутки или до 300 тонн в месяц.Начальник паросилового цеха т. Парфенов но количеству расходуемого угля, считает количество выработки пара, который списывает на производственные цеха.В результате получается, цеха ие используют нужное количество дара, а лАросиловой цех имеет перерасход угля.Тов. Парфенов когда будет установлен точный учет расходуемогоугля, Рабкор. 

тираж <5оц "

лать передовой на заводе, .Тов. Широкова дала слово, аккуратно посещать политшколу и включиться в работу группы.При выборах группорга поступило 2 панд.- Трубин, Амуфриенко. Высказались рекомендующие, рассказали автобиографии рекомендуемые. По большинству голосов был избран группоргом тов. Трубин.Характерно отметить, что профорг т. Карманов присутствующий на собрании, сказал, что он и не знал, что при пожарном депо существовала комсомольская группа.Я считаю, что Партком завода сделает соответствующий вывод о партийном руководстве комсомолом.Собрание началось 25'ХП с опозданием, что бесспорно недопустимо, х
Анакин.

ти не видно. В общим и целом... дальше идут слова подводящие итоги полной бездеятельности комсорга школьной группы. Используя бездеятельность комсорга, ряд комсомольцев уклонялись от выполнения нагрузок. В работе группы забыто такое важное дело, как руководство отрядом пионеров.Группа ограничилась на выделении в отряд комсомолки Гагиль- цевой и все.Работа группы признана неудовлетворительной. Вновь избран комсорг тов. Герасимова.
Птухин.

Вот лучшие стахановцы смены. Суровежко-комсОмолец, печник выполняет задание на 170 проц., Скри- пай пресовщик-на 211 проц., Жилина белокртельщица на 219 проц. Шахмина, Фролов, Ерасцлов члены смены работают так-же отлично.Смена под руководством' тон. Вакуровой перекрыли проектную мощность проволочной печи (печник т. Суровежко) па 180 проц.Дисциплина в смене хорошая. 1ов. Шакурова являясь комсоргом живет жизнью членов смены, она по праву считается лучшим пропагандистом-комсомольцем. Политучебой охвачены все члены смены. 
Секретарь Полевского

ВЛКСМ АНАКИН.
РК

Беседа у костра
ПионерЫ Образцовой шко- 

лЫ недавно провели сбор. 
На сборе присутствовали 
пом. секретаря Райкома 
ВКП(б) тов. Кивокурцев, 
стахановец из Уралзолото 
тов. Пятков, родители, во 
ЖатЫе и прионерЫ из дру
гих школ. Ребята явилисЬ 
на сбор чистЫе, акку
ратные г. у всех на груди 
краснЫе галстуки.

До костра, отрядЫ пост
роились по звенЬям для 
проверки. СтруннЫй ор
кестр сЫграл интерна
ционал. Нее сели по мес
там и разоЖгли костер, 
окруЖеннЫй хвойнЫм ле
сом. Получилось такое впе
чатление: ночЬ, костер рас 
полоЖен в лесу на зеленой 
поляне.

Гов, Кивокурцев сделал 
беселу „О дне ударника и 
задачи каЖдого пионера— 
школьника“ и в конце сво
ей беседЫ тов. Кивокурцев 
дал задание ребятам еще 
упорнее учитЬся. Затем 
вЫступил тов. Пятков, 
стахановец из Уралзолото, 
риссказЫвал ребятам как 
он сездил в Москву, Д^к 
ширится и растет Мое а, 
а так-Ж.е рассказал как он 
работает на нроизводеш- 
ве, как он стал стаханов
цем. Ребята задавали мно
го вопросов.

В конце беседЫ вЫкинули 
лозунг „наш пионерский 
привет стахановцам!“

После беседЫ поставили 
небольшую постановку 1-го 
отряда „Степка растреп
ка“, пирамиды, танцЫ, дек- 
ломации.

Сбор прошел весело и ор
ганизованно.

Нод звуки марша, ребята 
доволЬнЫе и возбужденные 
разошлись домой.

„Почаще 6Ы таких сбо
ров с присутствием 
знатнЫх людей и сприг. 
шеппЫми гостями“ гово
рят пионеры.

ВоЖатая отряда

БЕЗ ГАЗЕТНесмотря на неоднократны« напоминания агента связи тов. Талаш- манова и письмоносца Михайловой треугольнику сельховкомбината нм. Кирова, о выписке газет и журналов на 1936 год, последние хозяйственник Кузнецов, ном. директора Шеремет, рабочком Абдулин отде лывались тем, что не составлены списки, нет денег.ß результате рабочие остались без газет.Безответственных руководителей надо одернуть. ПЕРО. .
Отв. рад. В.В. СПЕШКОЙ

06‘явлениеПродаются откормленные свиньи —кастраты и поросята Английской породы, а так-же овцы, козы, домашняя птица и сено.С х—комбинат им, Кирова ст. Мраморе кая.
Дирекция.VТЙВЯИк1«11а'п0Гт лошаДЧ №988451 

j iupnnDi* йыд Кургаковским с/сов на имя Талашманова П. В.Профбилет №258020 ' выд. ФЗК строителей Криолитового завода на имя Лобанова Ф. Р.Военный билет вЫд. военным столом Шадрпнского райисполкома на имя Дсктярова Л. м,
| Считать на действительными


